

運送業の労災、とにかく多い、「転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

運転手が荷主企業・現場などで荷物を積み降しする際に荷台から誤って転落して負傷する例が目立っている
今後、高所作業での積み降し時に脚立や足場の点検を十分に行うようにしましょう

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

◇見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業◇

交通事故を起さない・遭わないために

- 眠気を感じたり、疲れを感じたら、道の駅やコンビニの駐車場で休憩をとりましょう
- 疲れている自覚がなくても長時間運転する時は、2時間毎に休憩をとりましょう
- いつもの慣れた道路こそ油断禁物！
- いつ危険な状況が起こるかわかりません
- 「かも知れない運転」を心がけ、目的地まで緊張感を持った運転を心がけましょう

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

深夜11時 工事で交通整理中の警備員はねられる

酒飲んで車運転し男性にケガさせたか？

47歳男逮捕 酒気帯びは否認

◇『家飲み』で…、「ちょっとだけ運転しても…」飲酒運転厳禁！◇

2021/4/3(土) 20:54

2日午後11時すぎ、愛知県で、工事のために道路を塞いでいた柵に軽ワゴン車が衝突し、そのまま交通整理をしていた警備員の男性（56）をはねました。警備員の男性は足などに打撲と擦り傷のケガをしましたが、命に別条はないということです。軽ワゴン車の運転手は酒を飲んでいたことが分かったため、警察が過失運転致傷と酒気帯び運転の疑いで逮捕しました。逮捕されたのは男性容疑者（47）で、調べに対し「ケガをさせたことに間違いません。酒気を帯びていたと言われましたがそれについては認められません」と一部容疑を否認しています。

深夜11時 信号交差点 歩行者が

56歳会社員の軽乗用車にはねられ死亡

◇『夜間』…歩行者・自転車が、「いるかもしれない」、かもしれない運転で事故防止◇

2021/4/4(日) 11:52

3日午後11時30分頃、広島県の信号交差点を1人で歩いていた男性（49）が軽乗用車にはねられ病院に運ばれたが、まもなく死亡した。警察は軽乗用車を運転していた男性会社員（56）から事情を聞くとともに、事故の原因を調べている。

深夜1時 点滅信号 市道交差点

横断歩道上で車にはねられ高齢女性死亡

◇横断歩道上の事故は、歩行者が優先だから言い訳ができない◇

◇夜間走行時は、ハイビーム使用が基本 早目に危険発見を◇

2021/4/3(土) 11:40

3日午前1時30分ごろ、富山県の市道交差点で横断歩道を歩いていたとみられる近くの女性（84）が乗用車にはねられ、全身を強く打っておよそ2時間後に死亡しました。警察は、車を運転していた会社員の男性容疑者（47）を現行犯逮捕しました。現在、容疑を致死に切り替え、容疑者は、「事故を起こしたことは間違いない」と容疑を認めているということです。事故当時、信号機は点滅していたということです。

深夜1時 飲酒運転、飲酒検問…従わずに逃走

国道を逆走し、トラックと衝突

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2021/4/2(金) 12:21

2日午前1時20分ごろ、群馬県で飲酒検問で停止を求められた軽自動車が従わずに逃走し、パトカーが追跡したところ、国道を逆走してトラックと衝突した。この事故で、軽自動車を運転していた男性（41）とトラック運転手の男性（46）が病院に運ばれたが、命に別条はないという。軽自動車の男の体内からは、アルコールが検出されたということで、警察が事情を聴いている。